



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE - 13/01/2017

Contact presse : [media@mtbo17.fr](mailto:media@mtbo17.fr)

# EN 2017, LA FRANCE ACCUEILLERA LES CHAMPIONNATS INTERNATIONAUX DE COURSE D'ORIENTATION À VTT

*Du 29 juillet au 5 août 2017, Orléans et sa région accueilleront les championnats d'Europe (seniors, juniors et jeunes) ainsi que les championnats du monde vétérans de course d'orientation à VTT qui vont drainer vers le territoire l'élite de ce sport mais aussi de très nombreux pratiquants amateurs et des familles, public cible de la course d'orientation.*



### Un véritable défi sportif avec les équipes de France

Grand rassemblement annuel de l'élite mondiale avant les championnats du monde, plus de 300 vététistes, femmes et hommes, de plus de 20 nationalités différentes sont attendus à Orléans pour se disputer les titres de champion d'Europe dans quatre disciplines : sprint, moyenne distance, longue distance, relais-mixte et relais. L'équipe de France de course d'orientation, qui se classe au 5ème rang mondial en 2016, possède de bonnes chances de médailles, notamment avec Gaëlle Barlet (trois fois championne du monde et deux fois championne d'Europe).

### Acteurs et spectateurs avec O'France !

En parallèle des championnats internationaux, et pour correspondre à l'esprit de ce sport ouvert et très nature, les supporters amateurs de course d'orientation pourront se faire plaisir avec la deuxième édition de O'France version 100 % course d'orientation à VTT. Organisée pour la première fois en 2016 sur les terrains du Larzac la première édition de O'France (version course d'orientation à pied) avait accueilli plus de 2 500 participants.

Avec des circuits adaptés à tous les niveaux, et des horaires décalés pour profiter du spectacle des championnats d'Europe, chacun pourra donc s'essayer à la course d'orientation à VTT pendant toute la semaine des championnats.

### À propos de la course d'orientation

La course d'orientation est une activité de plein air qui allie réflexion et engagement physique dans le respect de l'environnement. Cette activité qui se pratique seul ou en famille, des enfants aux vétérans, permet de découvrir de nouvelles régions de manière originale et ludique. Le but pour les orienteurs, amateurs et touristes de passage est de réaliser un parcours balisé à l'aide d'une carte et d'une boussole.

Le seul et dernier championnat international de course d'orientation à VTT organisé en France remonte à 2002, avec les championnats du monde à Fontainebleau. Les championnats d'Europe 2017 à Orléans seront donc un moment exceptionnel à ne surtout pas manquer !



Pour connaître tous les détails de l'évènement, nous vous invitons à consulter :

- [le dossier de presse](#)
- [le site de l'évènement](#)

